

きらきら 3

時間・空間・仲間を大切にしよう！

京都市立嘉楽中学校

3年 学年通信

一学期最終号

夏休みに向けて

学校再開の6月が終わり、7月がスタートし8月を目の前に控えた中、夏休みがスタートしようとしています。今年は、学校のスタートがコロナウイルスの関係で遅くなりましたが、みんなは元気に登校してくれましたね。随所に3年生としての自覚を感じる場面がたくさんありました。

さて、この夏休みはどんな夏にしたいですか？一番初めに『勉強！』という言葉が出てきてくれるとうれしいです。2学期に大きく飛躍をするための『夏休み』にしましょう！

オープンキャンパスが始まります

7月3日に〆切をした進路希望調査書の提出を全員が締め切り日に間に合いました。進路関係の書類については『丁寧に書く』『期日に間に合う』という2つのことを特に意識してほしいです。また、今月に入り、各高校がオープンキャンパスをおこなっています。

嘉楽中の生徒を代表し、オープンキャンパスに参加をするので、嘉楽中のルールを守り、服装や言葉遣いなど、当たり前のことを当たり前に行動できる生徒であることをしっかりアピールしてください。

もちろん、8月もあります。この夏に色々な高校のオープンキャンパスに参加をし、高校生活というものを肌で感じて下さい！

ふりかえり

4月からスタートするはずの学校生活でしたが、6月スタートになりました。しかし、それを取り戻すかのような1学期でした。

生徒会のメンバーは生徒総会などの場面はもちろん、学校生活のあらゆる所でリーダーシップを発揮してくれました。各クラスの評議委員はじめ、各専門委員会のメンバーも委員会活動だけでなく、授業の中などでも活躍し、部活動においては、3年生の夏の大会が中止になり、代替え大会が8月、9月に行われる部活動がある中、少し早く7月に引退をした3年生のメンバーもいます。もちろん、大会自体が9月に行われる部活動もあります。最後までライオンハートを忘れずに頑張ってほしいと思います。

3年生になり、『意欲』が目に見えて感じ取れることが多くなりました。

そんな姿を見て、3年間という時間の尊さと、君たちの成長を感じることが出来、先生たちは本当にうれしく思っています。もちろん、君たちの保護者の方々も同じだと思いますよ。

さて、2学期は、『修学旅行』『学校祭体育の部』『学校祭文化の部』があります。

きっと感動的な場面を見せてくれると先生たちは信じています。

2学期も『ONE HEART』で頑張りましょう！